

MISA EN MEMORIA DE PRINCESA GRACE. — Mónaco, octubre 14. La Princesa Estefanía de Mónaco —con el cuello vendado— sale de la catedral con su hermano, el Príncipe Alberto, después de asistir a una misa en memoria de su madre, la Princesa Grace, quien murió hace un mes en un accidente. (UNIFAX II de UPI).

Dice Pdte. Reagan

# No hay "Atajo Mágico" Contra el Desempleo

WASHINGTON, octubre 14 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan afirmó anoche, en un discurso di-

WASHINGTON, octubre 14 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan afirmó anoche, en un discurso dirigido a todo el país, que no hay un "atajo mágico", para aliviar el desempleo y agregó que su programa económico es el mejor camino para una solución permanente.

"No se puede resolver el desempleo sin solucionar las cosas que lo causaron... los gastos guberna-ron... los gastos guberna-ron... los gastos guberna-ton. la galopante inflación y las dujeron al desempleo en primer lugar", dijo Reagan en un discurso de 23 minutos. pronunciado 23 minutos, pronunciado

## **Guerra Abierta Contra** el Hampa en los EE.UU.

WASHINGTON, octubre hampa en los Estados Uni-WASHINGTON, octubre 14 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que hasta 1,200 nuevos agentes e investigadores federales serán contratados por el Gobierno y se establecerán una docena de unidades especiales en unidades especiales, en todo el país, como parte de una estrategia dirigida a "descubrir, perseguir en juicio y desmantelar el

"Ha llegado el momento de quebrar el poder del hampa en los Estados Uni-dos", dijo Reagan al inculguar la nueva operainaugurar la nueva opera-ción represiva del Gobierno contra la delincuencia, especialmente el tráfico ilegal de drogas.

-Favor pase a la página 15.



SE INCENDIA CAMION TANQUE. - Tampa, Florida, octubre 14. Camión tanque que trans-portaba gasolina para aviones, estalló al coger fuego, en una autopista de Tampa. Decenas de autos se incendiaron. (UNIFAX II de UPI).

desde la Casa Blanca. Reagan manifestó que Reagan mantesto que su programa económico está llegando a la "raiz del problema" y reiteró sus argumentos, para mante-ner ese programa, seña-lando que es necesario redando que es necesario fe-ducir el presupuesto y los impuestos, a pesar de la elevada tasa de desempleo de 10,1 por ciento, la más alta desde la depresión. "Desearia que hubiese

-Favor pase a la página 37.

## Paz en C.A. Depende de Crisis en El Salvador

14 (UPI).— Honduras indi-có esta noche que mientras dure la guerra civil en Salvador no será posible lograr la paz en Centro América, y agregó que el Gobierno de Tegucigalpa "no es brazo de Estados Unidos".

Afirma Honduras

Unidos".

"La solución de la problemática de Centro América, debe ser global y regional. Debe incluir la solución de los conflictos internos de los países que les cutran". los sufren", declaró en rueda de prensa en esta capital el Canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica.
Esa fue la respuesta de

Paz Barnica a una pregun-ta sobre si creía posible la paz y democracia en Cen-América, mientras dure la guerra civil en El Salvador

Debe haber un acuerdo político de paz y democra-cia", subrayó Paz Barni-ca, que ayer recibió seguEstado norteamericano, George Shultz, de que Es-tados Unidos respalda las iniciativas del Presidente de Honduras Roberto

Suazo Córdoba.
Enfáticamente, Paz
Barnica señaló que "Honduras no es brazo de Estados Unidos en Centro América, es sólo una fuerza de paz y no será gendarme en

la región, pero si guardían de la paz centroamerica-

na".
No dejó dudas de la orientación anticomunista de las iniciativas de su de las iniciativas de su país, al declarar que "Honduras particípa ablertamente en el Foro Pro Paz y Democracia y lo propició. En tal sentido, comparte plenamente las —Favor pase a la página 44.

### México en Busca Tabla de Salvación del FMI

(FMI), para obtener dos "líneas de financiamien-to" por un total de 5,312 millones de dólares, se informó hoy jueves en esta capital.

La solicitud mexicana fue entregada a una mi-sión negociadora del

tomó medida alguna al respecto y que las investi-gaciones continúan, si bien

señala no saber en qué basa el fiscal su caso con-

MEXICO, DF. octubre "FMI", que ayer partió de 14 (EFE).— El Gobierno de México formuló una petición "formal" al Fondo Monetario Internacional Hacienda, Jesús Silva Her-EMI). para obtenar des gargíne al Diarie Lecul.

Hacienda, Jesús Silva Her-zog, según el Diario local "Uno más Uno". Asegura el Diario que el "grupo negociador" se lle-yó de México un documenvo de Mexico un documen-to de 18 cuartillas, que in-cluye la solicitud de apoyos económicos, el diagnóstico de la situación financiera del país y el programa de ajuste económico.

Los negociadores del "FMI" llevaron a Wa-shington otro documento, llamado "Country Paper", en el que los expertos del organismo expresaron su punto de vista sobre la si-tuación y las perspectivas de la economía mexicana, agregó.

agregó.
"Uno más Uno" dice que entre las condiciones que el "FMI" impone a México se encuentra la de una "drástica reducción del déficit presupuestario que en 1981 fue de 14.5 por ciento en relación al producto, interno hruto".

to en relación al producto interno bruto".

El Fondo también demandó a México la "iliberación del control de cambios" establecida el mes pasado, debido a que el país tenía problemas de li-

-Favor pase a la página 36.

### Vinculan a Arafat con Terroristas Italianos

VENECIA, Italia, octu-bre 14 (AP).— Un fiscal de de prensa. Venecia, que investiga La versión dijo que el presuntos vinculos entre Tribunal de Venecia no las Brigadas Rojas y la Or-ganización para la Libera-ción de Palestina (OLP), pidió a un tribunal italiano, que librara una or-den de arresto contra el jefe de la OLP, Yaser Ara-

Admiten una Demanda de los Banqueros Mexicanos

MEXICO, octubre 14 López Portillo, afirmó el (UPI).— En una carrera periódico gubernamental contra el tiempo, los exdueños de 19 Bancos na-El Congreso ya habia cionalizados, lograron que se admitiera una demanda de amparo contra la deci-sión del Presidente José López Portillo, afirmó hoy un funcionario de los juz-

gados.
Casi simultáneamente, el Senado mexicano apro-bó ayer que se incluya en la Constitución la contro-vertida nacionalización de los Bancos anunciada por

#### Cierra con Baia **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 14 (AP).— El Promedio Dow Jones, de 30 industriales, cayó hoy por debajo de su nivel máximo de 17 meses, y bajó de la mar-ca del millar, tras numero-

ca del millar, tras numero-sas ventas de acciones de primera categoría. El volumen total de la Bolsa de Nueva York, so-brepasó por sexta sesión consecutiva un centenar de millones de certifica-

La baja en las tasas de La baja en las tasas de interés y la propagación de las esperanzas de una pronta recuperación eco-nómica, suscitaron una fuerte tendencia alcista en Wall Street , desde hace dos meses. Desde el 12 de agosto hasta ayer, el Pro-

-Favor pase a la página 25.

aceptado el proyecto de López Portillo anunció la

-Favor pase a la página 33.

basa el fiscal su caso contra Arafat.
Funcionarios de los tribunales dijeron a The Associated Press, que no podían negar ni confirmar la versión por respeto al secreto judicial.
De acuerdo con la versión, que no cita fuentes, la investigación centra su atención en el testimonio prestado por Antonio Savasta, terrorista de las Brigadas Rojas, converti--Favor pase a la página 11.



ASISTEN A TEATRO.— Nueva York, octubre 14. La cantante y actriz Barbra Streissand a su llegada anoche a la obra musical "Little shop of horrors", que comenzó hace poco en el Teatro Orpheum. El hombre a su lado no fue identificado.